



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk menggubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1. Kesimpulan

Adanya *Hangar* PT GMF AeroAsia cabang Surabaya ini mengharuskan PT GMF AeroAsia mengintegrasikan antara cabang Surabaya dengan PT GMF AeroAsia pusat yang berlokasi di Soekarno-Hatta agar semua proses bisnis dapat dipantau oleh GMF AeroAsia pusat sehingga harus dibuat sebuah wadah untuk mencatat proses bisnis cabang Surabaya ke dalam sistem SAP SWIFT PT GMF AeroAsia agar seluruh proses bisnis dapat tercatat dengan baik. Oleh karena itu, penulis melakukan analisa dan perancangan *plant Hangar* PT GMF AeroAsia cabang Surabaya.

Telah dilakukan analisa dan perancangan sebuah *plant Hangar* PT GMF AeroAsia cabang Surabaya. *Plant Hangar* PT GMF AeroAsia cabang Surabaya sudah diterapkan di dalam sistem SAP SWIFT. Dengan adanya *plant Hangar* Surabaya ini, dapat mengintegrasikan antara cabang dan pusat sehingga proses bisnis dapat tercatat dengan baik dan memudahkan untuk melihat proses bisnis yang terjadi di cabang Surabaya. *Plant* ini juga dapat menjadi wadah dalam pencatatan proses bisnis yang terdapat pada cabang Surabaya sehingga proses bisnis dapat tercatat dengan baik. Terbukti dengan menggunakan metodologi ASAP, perancangan *plant* dapat diimplementasikan di dalam perusahaan.

5.2. Saran

Adapun saran yang berguna bagi analisa dan perancangan *SAP Plant* ini untuk ke depannya yaitu: analisa dan perancangan ini dapat dijadikan sebagai referensi. Dokumentasi perancangan dengan menggunakan metode *Accelerated SAP* (ASAP) ini dapat digunakan sebagai referensi dalam melakukan perancangan *plant* apabila PT GMF AeroAsia akan membuka cabang baru, dan juga dapat dijadikan referensi untuk merancang *plant* dalam sistem SAP bagi penelitian kedepannya.

The image shows a large, light blue watermark of the UMN logo. It consists of a circular emblem with a stylized face and the letters 'UMMN' written in a bold, sans-serif font below it.